
FRANCISCO LEÓN PONCE,
CONCEJAL

Ganadores y perdedores

Los resultados de las elecciones de gobernadores, alcaldes, concejales y consejeros regionales tenían un resultado conocido y adelantado por el sentido común de todos los chilenos, residente o no en nuestra región.

Y los voceros y voceras de todos los sectores sólo han confirmado ese adelanto: todos se han declarado ganadores, al igual que en otros procesos electorales anteriores y desde hace muchos años ya.

El manejo de los resultados en favor de una u otra causa ha hecho que todos sean ganadores ya sea porque lograron más votos, más cargos, más regiones, más alcaldías, más concejalías.

Es un truco viejo, pero sigue utilizándose, al menos desde que yo, a mis años, tengo memoria.

No hay perdedores en ninguna elección en Chile, incluso cuando hubo apruebos y rechazos plebiscitarios.

Pero, como todo truco, triquiñuela o trapionda, el engaño es mentiroso y deja perdedores por millones.

Los perdedores son aquellos millones de chilenos, de magallánicos, que esperan que las cosas cambien para mejor y se decepcionan cada vez más de la dirigencia política que administra este sistema que, en sí, es lo menos malo que se ha creado hasta ahora la democracia, pero que ha sido violada no sólo por el Mago Valdivia o un tal Monsalve, sino que por muchos más que han abusado del poder y de la autoridad recibida de manos del pueblo que confió en ellos y creyó sus discursos y promesas pero que no perdona las patéticas volteretas de unos, las excusas pueriles de otros y hasta los malos intentos de encubrimiento de graves delitos en la gestión encomendadas y todos ustedes saben a quiénes me refiero y nombrarlos provoca rabia e impotencia.

Pagos irrisorios de deudas históricas del magisterio; demoras más que notables en el pago de la deuda del 4 por ciento a nuestros pensionados; una mentirosa condonación del CAE porque estableció un sinnúmero de requisitos para que apenas 70 mil del millón 200 mil deudores puedan acceder a un beneficio casi mítico; una delincuencia que supera "calles seguras", con decenas y decenas de muertos, con un narco tráfico asentado en gran parte de nuestro país, con una cesantía al auge, con fundaciones y convenios "truchos"; más impuestos: allí hay millones de perdedores de esta y otras elecciones.

Juntemos rabia, chilenos, y a prepararse porque el año venidero, habrá un nuevo período electoral. Parodiando a un personaje histórico: democracia cuántas mentiras se difunden en tu nombre... y cuantos se visten con ropajes ajenos que no les quedan bien y se les nota.

Pero, como decía mi padre, don Enrique, un obrero municipal, jardinero, garzón, leñador, con tercero básico del de antes, era un sabio como pocos "Nunca hay que perder la Esperanza porque, incluso después de la noche más negra, siempre sale el Sol...aunque esté nublado...".